

Medio	Radio Agricultura
Fecha	15-07-2015
Mención	Comentario: la gratuidad de la educación superior. Mención al Rector de la UAH.

Comentario: la gratuidad de la educación superior.

Comentario:

- Confusión para entender el accionar del Ministerio de Educación.
- Hace algún tiempo el ex titular de Educación, Nicolás Eyzaguirre, se mostró disponible en abrir una puerta para la gratuidad en las universidades privadas
- Ayer la ministra de Educación informó que se mantendrá la gratuidad inicial para las universidades del Cruch.
- Reacciones de los estudiantes de las universidades privadas y de rectores como Fernando Montes, de la U. Alberto Hurtado.
- Senador Ignacio Walker pide a ministra Delpiano "coherencia" tras reunión con el Colegio de Profesores.

Conduce: Alejandro de la Carrera.